

Müllvermeidung und Nachhaltigkeitsgedanke

Neue Regelungen ab 1.1.2019 VerpackG und EU-Verordnung

Die Stadtverordnetenversammlung wolle beschließen:

Der Magistrat wird beauftragt zu prüfen und über die Ergebnisse zu berichten:

1. Wie die Stadt Hattersheim sich verpflichten kann, auf Einweggeschirr bei allen Veranstaltungen zu verzichten
2. Für Veranstaltungen wieder ein Geschirrmobil anzuschaffen – sollte dies nicht möglich sein ist die 2. Option zu prüfen, Industrie-Geschirrspülmaschinen anzuschaffen für den Posthof
3. Wie Veranstalter und Anbieter in die Pflicht genommen werden können, auf Einweggeschirr zu verzichten
4. Wie ein Informationsabend ausgerichtet werden kann, der folgende Themen zum Inhalt hat:
 - über die Änderungen die Gastronomie und den Einzelhandel zu informieren und dabei insbesondere auf die Neuerungen einzugehen
 - einen besonderen Schwerpunkt auf die Verpackungsvermeidung zu legen
 - die Stadt als Vorbild herauszustellen

Begründung:

In den vergangenen Monaten war bei Veranstaltungen insbesondere im Posthof – Innenhof und bei anderen Großveranstaltungen wie Klassikertage usw. zu beobachten, dass es erheblichen Müll aus Einweg-Tellern, -Besteck und -Bechern gab. Hier hat die Stadt eine Vorbildfunktion in Sachen Müllvermeidung und Nachhaltigkeit.

Für die Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen

Winfried Pohl
Hattersheim, 08.10.2018